

K-2-990-3 Berlin neu denken – eine Metropole für Mensch und Natur

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND Berlin

Beschlussdatum: 22.02.2021

Änderungsantrag zu K-2

Von Zeile 914 bis 916 einfügen:

Berlin kann 25 Prozent der Stromerzeugung aus Solarenergie decken – wir wollen das bis 2035 schaffen. Auf Neubauten machen wir eine Solaranlage zur Pflicht. Dies soll schnellstmöglich auch auf den Bestand ausgeweitet werden. Bis 2030 sollen berlineigene Gebäude wie Schulen oder Ämter standardmäßig mit Solaranlagen ausgestattet

Begründung

Solaranlagenpflicht soll nicht nur für Neubauten gelten, sondern so bald wie möglich auch auf den Bestand ausgeweitet werden um die Energiewende voranzutreiben und von fossilen Brennstoffen wegzukommen. Die Dächer von bestehenden Gebäuden bieten genau wie Neubauten die Möglichkeit zur Installation von Solaranlagen.